

Cali, mayo 1 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Sigue lucha a comercio ilegal de especies](#) | [Cali será la sucursal de la Ciencia Ficción y la Fantasía](#)

■ Procuraduría advierte

Minería ilegal amenaza biodiversidad en Parque Nacional Farallones de Cali



Foto: Procuraduría

CALI

Miércoles 1 de Mayo, 2024

Una advertencia fue emitida en relación con la extracción ilegal de oro en el Parque Nacional Natural Farallones de Cali.

Este accionar ilícito levanto inquietudes por su impacto negativo en el ecosistema y la biodiversidad del área protegida por parte de la Procuraduría General de la Nación.

El Ministerio Público convocó a una Mesa Territorial Contra la Minería Ilegal en el Parque Nacional Farallones para abordar este problema.

Se destacó la importancia de proteger este espacio natural, que alberga el 32% de las aves de Colombia y numerosas especies endémicas.

La extracción ilegal de minerales en el Parque Nacional está afectando gravemente las fuentes hídricas, incluyendo el río Cali, que abastece a los acueductos de La Reforma y San Antonio, beneficiando a más de 600.000 habitantes de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Siete policías fueron capturados en Cali y Jamundí](#)



[Investigan asesinato en cajero en el sur de Cali, esto se sabe hasta el momento](#)



[Sube la nueva tarifa del transporte público colectivo urbano en Cali](#)



[Avioneta se estrella contra motociclista en Vía Cartago - Ansermanuevo](#)



Además, se encontraron niveles preocupantes de mercurio y arsénico en el río Felidia, superando los límites establecidos por las autoridades ambientales.

Para abordar esta problemática, la Procuraduría convocó a una segunda Mesa Territorial bajo la estrategia “Colombia: sin minería ilegal y sin mercurio”, financiada por la Embajada de Estados Unidos.

El objetivo es generar una articulación institucional que permita una respuesta efectiva a esta problemática social y ambiental en el área protegida.

Calidad del agua

La calidad del agua en los afluentes del Parque Nacional Farallones es crucial para garantizar el derecho a la salud de los habitantes de Cali.

Por esta razón, la Procuraduría continuará supervisando y vigilando las acciones llevadas a cabo por las entidades competentes para abordar esta situación.

La extracción ilegal de oro en el Parque Nacional Farallones de Cali sigue siendo motivo de preocupación para las autoridades.

A pesar de los esfuerzos por combatir esta actividad ilícita, se identificaron ocho minas en operación, lo que representa una amenaza significativa para la biodiversidad y los recursos hídricos del área protegida.

La Procuraduría advirtió sobre las amenazas que enfrenta la riqueza hidrográfica y la biodiversidad del Parque Nacional Farallones debido a la actividad minera ilegal.

Esta situación es especialmente preocupante dado el papel valioso que juegan los ecosistemas naturales en la regulación del clima y el suministro de agua potable.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Procuraduría abrió investigación a gestión de la...

La Procuraduría General de la Nación anunció que abrió una investigación...

Marcha del 1 de mayo en Cali: ¿qué horario y ruta tendrá?...

El primero de mayo se celebra en todo el mundo el Día Internacional d...

Inicia estudio del Plan de Desarrollo Distrital 2024-2027...

La Administración Distrital de Cali, bajo el liderazgo del alcalde...